

# Découvrez les portions Boursin

## Discover Boursin Portions



**1 \$ DE RABAIS OFF**

À l'achat d'un emballage  
de 6 portions Boursin  
Valid on a pack of 6 Boursin portions

Expire le 30 novembre 2019 / Expires November 30<sup>th</sup>, 2019.

**AU DÉTAILLANT:** Applicable sur les emballages de 6 portions Boursin de 96g. Fromageries Bel Canada inc. vous remboursera le montant indiqué sur ce coupon plus les frais de manutention habituels. **Échangeable au Canada seulement.** Limite d'un coupon original par produit. Ce coupon n'a aucune valeur monnayable. Seul le coupon original sera accepté. **Pour remboursement,** ce coupon doit être reçu par la poste avant le: **28 février 2020.** À: REDEMCO INC., C.P. 128, Longueuil (Québec) J4K 4X8

**TO THE RETAILER:** Valid on Boursin Portions 96g. Bel Cheese Canada Inc. will reimburse this coupon for the face value plus the established handling fee. **Valid in Canada only.** Limit one original coupon per product. This coupon has no cash value. Only original coupons will be accepted. **For redemption,** this coupon must be received by mail by: **February 28<sup>th</sup>, 2020.** Send to: REDEMCO INC., C.P. 128, Longueuil, QC J4K 4X8



\*1420448\*